



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 203  
17 de octubre de 2023

## Culmina la etapa I del proyecto “Leadership in English and Research Network”

Con la entrega de certificados de capacitación profesional a docentes del idioma inglés de instituciones de educación básica, bachillerato y de educación superior de todo el país, el viernes 13 de octubre de 2023 finalizó la etapa 1 del proyecto “LEARN” (Leadership in English and Research Network).

Las jornadas de capacitaciones se efectuaron el 12 y 13 de octubre de 2023 en la Universidad Central del Ecuador (UCE) y los actos formales contaron con la presencia del Dr. Fernando Sempértegui, Rector de la UCE; Lauren Perlaza, Cultural Affairs Officer de la Embajada de los Estados Unidos en Ecuador; Dr. Ramiro López, Director de Relaciones Internacionales e Interinstitucionales; MsC. Édison Sanguña, Director del Instituto Académico de Idiomas (IAI), entre otros representantes de las organizaciones que son parte de la ejecución de este proyecto.

“Me parece que el programa LEARN es una experiencia importantísima porque, para enseñar inglés, no basta con que los docentes dominen el idioma, sino que deben tener una especial pedagogía. Y debido a que en ustedes, queridos maestros, está la enseñanza a los jóvenes que están en una buena edad para aprender una segunda lengua, creo que la experiencia LEARN debería continuar y replicarse. Por eso, estimada Laura, el compromiso de la Embajada de los Estados Unidos en Ecuador para mantener este proyecto para los docentes beneficiarios es algo que debe agradecerse (...)” Dr. Fernando Sempértegui, Rector de la UCE

Esta es una iniciativa que promueve el desarrollo de la investigación científica en la enseñanza y aprendizaje del idioma inglés en el país. Es financiada por la Embajada de los Estados Unidos en el Ecuador y cuenta con el aval del Ministerio de Educación. Es liderada por la Universidad Nacional de Educación (UNAE), cuenta con la cooperación de varias universidades del país, entre ellas, la UCE, del Centro Ecuatoriano Norteamericano (CEN) y Experiment International Living (EIL).

“Para la Embajada de los Estados Unidos, promover la educación del inglés como segunda lengua es una prioridad pues abre las puertas a un mundo de posibilidades para los estudiantes. Sabemos que cuando los profesores de inglés reciben el apoyo que merecen, se eleva la calidad de la educación en el país y se abren nuevas oportunidades académicas y profesionales. El trabajo que realizan es de vital importancia para el progreso y prosperidad del Ecuador (...)” Lauren Perlaza, Cultural Affairs Officer de la Embajada de los Estados Unidos en Ecuador

En la UCE, LEARN es impulsado por el IAI y la Dirección de Relaciones Internacionales e Interinstitucionales (DRII); y, a través del trabajo colaborativo entre investigadores de las diferentes instituciones educativas que son parte de este proyecto, se busca:

- Diseñar e implementar cursos de formación profesional que respondan al contexto educativo y las necesidades de capacitación de los profesores de inglés de instituciones públicas de educación básica y bachillerato del país.
- Diseminar los resultados de las investigaciones sobre English Language Teaching (ELT) realizadas por los investigadores participantes del proyecto, para visibilizar el estado actual de la enseñanza del idioma inglés en estas instituciones, con el fin de generar debates académicos que ayuden a mejorar los procesos de enseñanza-aprendizaje.

Los beneficiarios directos de este proyecto son aproximadamente 9.000 maestros del idioma inglés pertenecientes al sistema educativo del país, en beneficio de la enseñanza-aprendizaje de 8.000 estudiantes de educación básica y bachillerato.

